
Protokolleintrag vom 25.10.2017

2017/251
Schriftliche Anfrage von Marcel Tobler (SP) vom 12.07.2017:
Elektronisches Personenstandsregister, Verbesserungsmöglichkeiten bei Ablauf und Prozessen, Anlässe für die erstmalige
Aufnahme von Personendaten, Anzahl noch nicht registrierte Personen und möglicher Eintrag ohne Zivilstandsereignis

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 811 vom 4. Oktober 2017).


